



Te alimenta bien

BOLETÍN PRONOTICIAS

MAYO 2022

ÍNDICE

La esquina del Presidente

Hito Histórico

Artículo del mes

- La magia de un abrazo en familia, Mauricio Padilla, Vicepresidente de Desarrollo Organizacional.

Resumen de Noticias

- Gallos de Oro: Un evento lleno de orgullo
- PRONACA firma acuerdo de cooperación con Fundación Reina de Quito
- Moodle la plataforma de comunicación
 - Influenciadores y sus mamás en PRONACA
- Visita del Banco Interamericano de Desarrollo
- Taller de objetivos y estrategias 2022

Somos Sostenibles

- Trabajamos sosteniblemente: 17 de mayo - Día Mundial del Reciclaje
 - Pronaca en las comunidades

Alimentamos nuestra Innovación

- Libro de recetas / app
- Caldos base Gustadina

¿Sabías que?

- Días de feria en almacenes PRONACA

Vive Bien, Vive Saludable

- Uso de mascarilla
- Tips de seguridad física

PRONACA comunica

LA ESQUINA DEL PRESIDENTE



Queridos colaboradores,

Qué grato fue poder compartir con muchos de ustedes en nuestro evento de Gallos de Oro. Con algunos presencialmente y con otros de manera virtual, pero con la misma alegría de poder estar juntos en esta tradicional celebración de reconocimiento que hacemos año tras año. ¡Felicitaciones a todos los ganadores!

Esperamos que el reconocimiento se vuelva parte de nuestro día a día, parte de nuestra cultura. Les invito a todos en esta gran familia, a celebrar esos pequeños logros o avances que nuestros equipos alcanzan. Una palabra de aliento o una felicitación en el ámbito cotidiano, hará una gran diferencia en el funcionamiento de nuestros equipos y nos permitirá conectar mentes y corazones con nuestro propósito.

Justamente hablando de emociones, durante el evento me sentí profundamente conmovido al poder entregar un galardón especial a mi querido padre, el fundador de Pronaca. Estamos marcando un hito muy importante al establecer el Galardón Luis Bakker Jr. – Pronaca, haciendo honor al legado de este emprendedor incansable. Un agradecimiento eterno por el ejemplo impecable que nos ha inspirado a todos. A continuación, comparto el video que preparamos para esta actividad en particular:

<https://youtu.be/lohxnNHTxTM>

Aprovecho también para comentarles que estamos comprometidos con la innovación en todos nuestros procesos. Hace pocos días tuve la oportunidad de recibir a un grupo de influenciadores digitales y sus mamás, para celebrar el día de la Madre y para lanzar una gran iniciativa de conexión con nuevas generaciones. Estamos orgullosos de llevar nuestra oferta de valor de productos de calidad, sanos y nutritivos a través de plataformas digitales, a grupos de nuevos consumidores.

Deseándoles que disfruten lo que queda del mes de mayo y motivándoles a continuar firmes en nuestro propósito de “Alimentar Bien” al Ecuador, les invito a informarse con el boletín a continuación.



¡Un fuerte abrazo a todos!

John W. Bakker
PRESIDENTE EJECUTIVO
PRONACA

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*

HITO HISTÓRICO

● 1996

Inicios de la operación del Centro de Distribución Quito Sur

En 1996, Pronaca cambia su operación de distribución desde Yaruquí a Quito, generando servicio desde un Centro de Distribución moderno, instalado en el sur de la ciudad, el cual facilita la atención de manera directa e indirecta a más de 40.000 clientes de las líneas de Consumo Hogar.



ARTÍCULO DEL MES

LA MAGIA DE UN ABRAZO EN FAMILIA

En días pasados tuve la suerte de vivir uno de los momentos más valiosos e importantes de nuestra compañía; la edición número XXXIV de Gallos de Oro. Que alegría tan grande poder reencontrarnos presencialmente con un grupo de colaboradores y a la vez estar conectados con muchos otros de manera virtual gracias a nuevas tecnologías. Sin lugar a duda, esta edición fue especial y diferente. Hemos pasado dos años de pandemia que nos han permitido ser aún más agradecidos con lo que tenemos y tener nuevos ojos para valorar los pequeños detalles. Y es que, en esta celebración, pude sentir y notar a pesar de las mascarillas que nos cubrían la cara, esas miradas que transmiten sonrisas, que develan alegría y nos hablan sin palabras. Somos únicos porque tenemos una fortaleza que destaca a través de nuestra cultura y se transmite con abrazos verdaderos y profundos que entregan nuestros sentimientos, nos recomponen y nos permiten hablar con el lenguaje del corazón. ¡Cuánta magia en cada abrazo! Y nada mejor que entregarlos a la gran familia que somos, que existe para alimentar bien y que día a día trabaja eficiente, humana y sosteniblemente.

Gracias a todos ustedes por ser parte de esta gran familia y gracias a todos quienes colaboraron para hacer realidad este evento tan sentido y que nos brinda la oportunidad de reconocer esfuerzos extraordinarios plasmados en colaboradores destacados, proyectos únicos, negocios sobresalientes y operaciones sostenibles. Gracias nuevamente a todos los colaboradores de la compañía por permitirnos continuar escribiendo esta maravillosa historia y honrar así, nuestro legado.





Finalmente, comparto con ustedes que este 15 de mayo se celebra internacionalmente el día de la familia y les invito a reflexionar sobre la importancia y el papel fundamental que significa esta unidad básica de la sociedad. Personalmente me siento afortunado de ser parte de esta gran familia de más de 8.000 colaboradores, siendo cercanos, transparentes, íntegros y que ponemos como prioridad nuestro cuidado.

¡Somos familia, Somos Pronaca!

Mauricio Padilla
VICEPRESIDENTE
DE DESARROLLO
ORGANIZACIONAL

RESUMEN DE NOTICIAS

GALLOS DE ORO: UN EVENTO LLENO DE ORGULLO

El pasado miércoles 27 de abril celebramos nuestro tradicional evento “Gallos de Oro” donde premiamos y reconocimos a colaboradores, equipos, proyectos y negocios, apalancados en la excelencia y compromiso para alcanzar los mejores resultados. En esta ocasión tuvimos la oportunidad de entregar “Menciones de Honor” a 29 colaboradores a nivel nacional y “Gallo de Oro” a 7 colaboradores adicionales. Además, en esta categoría se realizó la premiación especial de dos Gallos de Oro a la trayectoria laboral, entregados a Fredy Pérez y al Dr. Vicente Pazmiño en reconocimiento a su entrega a lo largo de todos los años al servicio de la compañía.

Dentro de la categoría de **“Centro de Operación con Mejores Prácticas de Sostenibilidad”** se entregaron dos Gallos de Oro. El primero, al centro de operación en Granjas Chanchos Campo Lindo y el segundo se entregó a la **Planta Cerdos Santo Domingo** en la categoría de plantas y centros de distribución.

De igual manera dentro de la categoría **“Mejor Proyecto”** se contó con la postulación de 14 proyectos, siendo el de **“Control de Inventario Justo a Tiempo”** quien se llevó la Mención de Honor y el proyecto **“Estrategias de Innovación para Mitigar el incremento crítico de Precios de Materias Primas”** el acreedor al Gallo de Oro en esta categoría.



Finalmente en la categoría **“Mejor Negocio”** la Mención de Honor fue alcanzada por el **“Negocio de Pollos”** y el Gallo de Oro se llevó el negocio **“Inaexpo”**.

Para cerrar con broche de oro este especial evento, se entregó por primera vez el galardón **“Luis Bakker Jr. Pronaca”** el cual estuvo inspirado en ese espíritu emprendedor que caracteriza a nuestro fundador quien fue el primero en recibir este reconocimiento.

El evento estuvo lleno de recuerdos inolvidables y por supuesto estuvo colmado de palabras inspiradoras por parte de nuestro querido Presidente del directorio y Fundador, señor Luis Bakker Jr, del señor Luis Bakker Villacreses, Presidente Chairman de la Estancia y de nuestro querido Presidente Ejecutivo el señor John W. Bakker.

Revisa el video resumen del evento y revivamos estos reconocimientos:

<https://vimeo.com/710435595>





Sofía Arteta Directora Ejecutiva de la Fundación Reina de Quito, Andrés Pérez Director de Relaciones Institucionales de Pronaca y Estefanía Álvarez Reina de Quito 2021 - 2022

PRONACA FIRMA ACUERDO DE COOPERACIÓN CON FUNDACIÓN REINA DE QUITO

Nos alegra comunicar que hemos firmado un convenio con la Fundación Reina de Quito para apoyar a su “Centro Terapéutico Aprendiendo a Vivir”, el cual reúne a un amplio grupo de niños, niñas y jóvenes con Síndrome de Down y sus familias, para alcanzar de forma integral su inclusión escolar y social con total autonomía e independencia. Esta alianza nos permite seguir trabajando con la comunidad en base a los valores que nos caracterizan: solidaridad, responsabilidad e integridad.

Pronaca apoyará a este centro en el desarrollo de sus diferentes áreas de trabajo, entre ellas la atención terapéutica a niños desde 1 mes a los 4 años, mediante terapias integrales junto con sus familiares. Asimismo, el centro apoya la escolarización de los niños a partir de los 5 años en centros de educación privados, fiscales y municipales. También, apoyan el proceso terapéutico de los niños mediante programas de artes rítmicas, yoga y tecnologías de información de la comunicación. Finalmente, la fundación ofrece capacitación y asesoría a las familias de los alumnos.

Somos una familia que existe para alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.

MOODLE: LA PLATAFORMA DE CAPACITACIÓN

Pensando en el desarrollo de nuestros equipos, con alegría les contamos que nos encontramos en la fase de ejecución de la plataforma de capacitación MOODLE, en donde, colaboradores de varios centros se encuentran recibiendo capacitaciones virtuales con metodologías innovadoras y actuales que permiten mejorar su experiencia de aprendizaje, incentivando así a su desarrollo individual. De esta manera, nos encontramos migrando a una nueva forma de aprender, desarrollando nuevas habilidades, apoyados con la tecnología.

Recordamos a todo el personal operativo, que continuamos con el proceso y que es importante su participación en el curso general de Salud Reproductiva y Planificación Familiar. En caso de dudas contactar con el responsable Médico de su centro de operación o con el Jefe de Talento Humano a cargo.

¡Desarrollamos a nuestra gente!





INFLUENCIADORES Y SUS MAMÁS EN PRONACA



En el marco de la estrategia de la compañía de mantenernos cercanos a las nuevas generaciones, el pasado jueves 5 de mayo vivimos gratos momentos junto a varios influenciadores a nivel nacional y sus mamás, en conmemoración del día de la madre.

Participaron del evento jóvenes influenciadores digitales y sus mamás, provenientes de las ciudades de Quito, Guayaquil, Cuenca y Manta, con quienes se compartió la esencia de la compañía apalancada en nuestros valores, filosofía y nuestro pilar de comunicación **“Vive Bien Vive Saludable”**. Nuestro presidente ejecutivo, Sr. John W. Bakker realizó la bienvenida y destacó la importancia de incentivar una alimentación saludable, así como los importantes esfuerzos que realiza la compañía para combatir la desnutrición crónica infantil y dejar a las nuevas generaciones, una mejor calidad de vida.

Durante el evento, los asistentes participaron de una charla nutricional a cargo de Morayma Fierro, nutricionista de la compañía, además contamos con una sesión culinaria de la mano de Irene González, embajadora de marca PRONACA y nuestro chef Ricardo Robalino. También se realizaron evaluaciones de índice de masa corporal, pruebas de esfuerzo y tips de ejercicios. Al finalizar las actividades compartieron un almuerzo como una gran familia en la mesa PRONACA.

A la fecha esta actividad, permitió visualizarnos a más de 190 mil personas que son parte de las comunidades de seguidores de nuestros invitados, impulsando nuestro propósito de **“Alimentar Bien”**. Les invitamos a seguirnos en nuestros canales digitales de **Facebook: Pronaca y pronaca-tqma. Instagram: @pronaca y @pronaca_tqma.**

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*

VISITA DEL BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO

Días atrás tuvimos la visita de representantes del **Banco Interamericano de Desarrollo (BID)**, quienes pudieron recorrer plantas y granjas de la zona de Santo Domingo y Valle Hermoso, así como también el **Proyecto Redni** de la zona. Nuestros visitantes conocieron aspectos de relevancia sobre nuestra gestión y palparon de primera mano los altos estándares que manejamos en nuestros procesos productivos, ambientales y sociales. El resultado de la visita fue muy positivo y augura que nuestra relación con entes multilaterales continúe siendo exitosa como hasta ahora.



TALLER DE OBJETIVOS Y ESTRATEGIAS 2022

En la planta de aves Yaruquí, a través de un taller con los equipos de pavos y reses se desarrolló un espacio en el cual se dieron a conocer los resultados del 2021, se compartieron iniciativas y se construyeron los objetivos en base a la estrategia de este año, alineados para apoyar a la consecución de objetivos 2022, los cuales nos ayudarán también a conseguir los resultados en costos, calidad, ambiente, mermas, seguridad y otros.



SOMOS SOSTENIBLES

TRABAJAMOS SOSTENIBLEMENTE: 17 DE MAYO - DÍA MUNDIAL DEL RECICLAJE

Este 17 de mayo es el día Mundial del Reciclaje y alineados a nuestro propósito de trabajar sosteniblemente, la compañía entrega a gestores autorizados el 100% de nuestros residuos reciclables para reprocesarlos y que puedan ser aprovechados nuevamente.

De igual manera sumamos esfuerzos frente a la eco-innovación a través de las bandejas reutilizables y 100% reciclables que forman parte de los empaques de nuestros productos Mr. Chancho, Mr. Pollo y Mr. Pavo. Así mismo, todas las fundas de nuestros productos Procan, Procat y Avant son 100% reciclables.

El reciclaje permite alargar la vida útil, evitar desperdicios y el reducir el consumo de recursos de la naturaleza.

Agradecemos el compromiso de nuestros colaboradores y reconocemos la importante labor que realizan los gestores de residuos.

Todos somos parte de la gestión adecuada de residuos desde tu hogar o centro de operación.



PRONACA EN LAS COMUNIDADES

PRONACA IMPULSA LA INICIATIVA DE REFORESTACIÓN URBANA PARA LA PROTECCIÓN AMBIENTAL

En Pronaca estamos comprometidos con la sostenibilidad, por esta razón continuamente aportamos a iniciativas que cuiden nuestro planeta y en esta ocasión nos sumamos al proyecto de reforestación urbana de Puenbo, efectuando la donación de 42 árboles entre: Tulipán Africano, Arupo Rosado y Jacarandá, con el compromiso de seguir con los cuidados y mantenimientos de estos, aportando así, a potencializar zonas ambientalmente sostenibles que regulan la temperatura, reducen los índices de contaminación, aportan al paisajismo e incrementan el atractivo turístico.

De la mano del Gobierno Autónomo Descentralizado de Puenbo, se dividieron zonas para llevar a cabo la planificación, siembra y mantenimiento de los árboles. La primera zona identificada corresponde al área central; que incluyen las calles principales aledañas al Parque Central, que es el corazón del lugar. Esperamos este sea un incentivo para que otras organizaciones continúen con la reforestación urbana en otras zonas.

Continuamos trabajando para un futuro con mayor bienestar para la sociedad y en armonía con el ambiente.



SIERRA

Se realizó la entrega de proteína en kits de alimentos a familias vulnerables en los barrios de San Juan de Cusubamba, Comuna Chiche Anejo en Puembo, Sinchaguasín en Pujilí, Pedro Moncayo en los barrios cercanos a las granjas de Tabacundo y Tomalón, así como también mediante el GAD de La Esperanza. A través de esta iniciativa se benefició a más de 500 madres de familia.

Realizamos también la entrega de proteína en los barrios de Yaruquí, Checa y Pifo por el día de la madre; también por esta fecha se realizó un almuerzo especial con las madres embarazadas de Redni Puembo que se complementó con una charla de nutrición y entrega de kits de alimentos.

Además, el proyecto REDNI en Puembo tuvo la visita del Sr. Luis Coloma, consejero presidencial para los temas de Desnutrición Crónica Infantil, quien fue recibido por el Sr. Luis Bakker Villacreses y Daniela Avellán miembros del Directorio de REDNI y por el equipo de gestión comunitaria de Pronaca.

La visita permitió ratificar el abordaje integral del proyecto para erradicar la desnutrición crónica infantil y reforzar la cooperación con otros actores de la sociedad civil.



SANTO DOMINGO

Se realizó la donación de proteína a familias vulnerables en las comunidades de Bella Jungla, San Agustín, San Antonio de Manguila y Nueva Zulema. Adicionalmente se gestionó la entrega de materiales para la construcción de baterías sanitarias en áreas recreativas de los recintos de La Reforma, Los Cristales y Flor del Valle que permitirán beneficiar a 1.000 personas de la zona.

Además, se entregó proteína a familias vulnerables de las comunidades cercanas a las granjas de Santo Domingo, a través del apoyo de los administradores de granja de la zona y se apoyó con productos PRONACA a personas damnificadas por la temporada invernal del recinto El Paraíso.

En la comuna Tsáchila Peripa, recinto La Reforma, Los Cristales y Flor de Valle se realizaron sesiones de baile terapia que permitieron entregar momentos de actividad física y diversión a grandes y chicos.



COSTA

Se realizó la donación de proteína a familias vulnerables en las comunidades de La Modelo, Buenos Aires, Shuar y Producción Agrícola. Adicionalmente se gestionó apoyo al centro gerontológico de Cumandá por medio de la entrega de alimentos y la donación de proteína al comedor comunitario de Bucay y Marcelino Maridueña.

Por motivo del día de la madre se realizaron varios agasajos en las comunidades de Pascuales, Cumandá, Balzar, Brisas del Cerro en Montecristi, Brisas de Procarsa y Brisas de Santay en Durán. Además, dentro del proyecto REDNI Bucay se gestionó la capacitación a educadoras de los talleres, se entregaron kits de nacimiento a las madres gestantes y se entregó un reconocimiento a la gestión del proyecto por parte del **Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES)**.



FUNDACIÓN SAN LUIS: INAUGURACIÓN AÑO LECTIVO

En San Pedro de Valle Hermoso y San Juan de Bucay, unidades educativas que administra la Fundación San Luis, se llevó a cabo la inauguración de año lectivo 2022 - 2023. De manera paralela a esta inauguración, se conmemoraron los 25 años de creación de la unidad educativa San Juan de Bucay.

Esta unidad educativa fue creada por Pronaca como una escuela particular en 1997 con 36 estudiantes de preparatoria hasta 4to grado, en el cantón General Antonio Elizalde-Bucay.

En 25 años de servicio a la comunidad se han incorporado 20 promociones de bachilleres y fueron educados 8.810 estudiantes, todos beneficiarios de becas diferenciadas, gracias al aporte de la Fundación San Luis y sus patrocinadores. Entre los logros más significativos se puede mencionar que algunos de nuestros bachilleres obtuvieron becas para estudios de nivel superior en instituciones nacionales y extranjeras.

El reto al que se enfrenta la educación exige desarrollar modelos y escenarios educativos que sean equitativos e inclusivos, capaces de adaptarse a los cambios, ser asertivos y utilizar la tecnología. Por ello, el Proyecto Educativo contempla etapas de mejora en las metodologías educativas activas, así como la implementación del Bilingüismo.

De esta manera, la gestión de las unidades educativas ha disminuido el índice de analfabetismo, mejorando la calidad de vida de sus pobladores y la posibilidad de profesionalización.



La Fundación San Luis mira a la educación como una herramienta que permite la inclusión y la profesionalización de alta calidad, especialmente en las zonas rurales. Las acciones realizadas en la Fundación San Luis a través de estas unidades educativas son parte importante de nuestra declaración de trabajar humanamente, ser solidarios y aportar al bienestar y desarrollo de las personas.



ALIMENTAMOS NUESTRA INNOVACIÓN

LIBRO DE RECETAS / APP

En días pasados se realizó el lanzamiento del primer libro de cocina de PRONACA: “Magia en tu cocina para disfrutar en familia” que presenta una colección de deliciosas recetas para disfrutar en el día a día.

Adicionalmente pensando en las nuevas generaciones se ha desarrollado una APP donde podrás encontrar todas las recetas del libro segmentadas por categorías como desayunos, almuerzos, cenas sándwich y bocaditos, así como también encontrarás tips culinarios para el manejo de cada tipo de proteína. Les invitamos a bajar la aplicación móvil la cual se encuentra disponible en App Store de IOS, en PlayStore de Andorid o escaneando el código QR adjunto.



ALIMENTAMOS NUESTRA INNOVACIÓN

CALDOS BASE GUSTADINA

Los caldos base de Pollo y de Res Gustadina son el ingrediente perfecto para tus comidas. Están elaborados con ingredientes naturales para realzar el sabor de tus comidas. Al igual que el caldo hecho en casa, cocinamos por largo tiempo y a temperatura baja todos los ingredientes manteniendo los nutrientes de manera natural.

Los caldos base Gustadina están listos para consumir, puedes añadir tus ingredientes favoritos para convertirlos en unas deliciosas sopas o usarlos como base para preparar arroces, pastas, salsas y estofados.

Beneficios:

Contienen colágeno que es la proteína que ayuda a mantener la elasticidad de la piel, huesos, músculos y cartílagos, además de fortalecer uñas y cabello. Usamos ingredientes 100% naturales, sin aditivos o preservantes o aditivos.

Encuétralos en almacenes Pronaca y autoservicios.

Te invitamos a revisar más en:

<https://www.gustadina.com.ec/caldos>



¿SABÍAS QUE?

DÍAS DE FERIA EN ALMACENES PRONACA

Les recordamos que en los ALMACENES PRONACA contamos con ofertas y beneficios para colaboradores:

• Días de Feria:

lunes a domingo, un descuento para cada marca

• Feria de descuentos:

Porque nuestros colaboradores lo solicitaron: más descuentos en un solo día. El primer y tercer viernes del mes, te invitamos a planificar tus compras y solicita tus pedidos en Almacenes Pronaca.

Además:

- Descuentos como colaborador.
- Servicio de paquetería para entrega de pedidos por medio de aplicaciones (solicita tu pedido y pide que lo retiren como paquetería en el almacén).
- Crédito a dos meses y descuento vía rol.
- Servicio de Picking para retirar sus productos desde el almacén.

¡YO COMPRO EN ALMACENES PRONACA!

Festival de descuentos





Tips de Seguridad FÍSICA

Porque somos una familia y nos cuidamos queremos darte a conocer algunas recomendaciones generales para evitar caer en situaciones violentas. Recuerda que todos somos responsables de cuidarnos y vivir nuestros valores dentro y fuera de la compañía.



-  Al salir de casa **permanezca alerta y mire lo que suceda a su alrededor**. Evite dormir en el transporte
-  **No reciba dinero de desconocidos** o en condiciones sospechosas.
-  Si presencia un accidente, asalto o situación delictiva alejese del lugar, **manténgase a salvo y contacte a las autoridades**.
-  **Sea prudente y trate de no llamar la atención** con: vestimenta, joyas, relojes, dinero y artículos tecnológicos llevándolos con usted o sacarlos en el transporte.
-  Si conduce y sospecha que lo están siguiendo, obstruyendo su camino o molestando: **siga a su destino cambiando la ruta habitual**; si continúan siguiéndole, cambie su destino y diríjase rápidamente a un lugar seguro.

VIVE BIEN
VIVE SALUDABLE

VIVE EN ARMONÍA

USO DE MASCARILLAS

En relación con los lineamientos emitidos por el COE Nacional, que recomienda "utilizar mascarillas en lugares cerrados como el transporte público, aéreo, aulas educativas y espacios laborables", el protocolo de uso de mascarilla dentro de las oficinas se mantiene en todas nuestras operaciones; mientras que en exteriores será voluntario.

Vale la pena mencionar las siguientes consideraciones y recomendaciones:

- Para las visitas, proveedores, clientes, contratistas, y en general, toda persona ajena a nuestras operaciones que deseen ingresar a nuestros centros deberá presentar el certificado de las tres dosis de vacunas.
- Retomar las actividades en ambientes abiertos con uso voluntario de mascarilla, como: deportes, integración, talleres, eventos sociales, entre otros.
- En el transporte público se debe recomendar el uso de mascarilla y en los expresos de la compañía será de uso obligatorio.
- El control de temperatura será opcional en cada centro de operación.

EN ALMACENES:

- Los consumidores pueden ingresar con libertad, con y sin mascarilla.
- Respetar el aforo establecido.
- El personal del almacén mantendrá el uso permanente de mascarilla.

Gracias por seguir estas recomendaciones.

¡Sigamos cuidándonos!

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*



CONSTRUYAMOS JUNTOS

**ARMONÍA
EN SALUD**

PRONACA COMUNICA ¡CONTÁCTANOS!

Nuestro boletín Pronoticias se publica aproximadamente los 15 de cada mes. Por lo tanto, si tienes algún proyecto o novedad para socializar en tu área a través de nuestro canal, comunícate con nosotros a los correos mericauv@pronaca.com o gzambrano@pronaca.com

 **WhatsApp 0983430991**

 **Portal de comunicación www.somospronaca.com**

 **Correo pcomunica@pronaca.com**

 **Pantallas digitales y carteleras informativas**

Revisa nuestro Manual de Comunicación Interna

www.somospronaca.com

Esperamos que hayas disfrutado de esta edición de Pronoticias Digital, si tienes dudas o sugerencias no dudes en comunicarte con nosotros.